



MINUTA DE BANXICO

FORTALECE PREVISIÓN DE RECORTE DE TASA EN MARZO

Aunque el panorama inflacionario todavía tiene retos, la Junta de Gobierno del Banxico reconoció que el proceso desinflacionario avanza. En la minuta de la decisión de política monetaria anunciada el 8 de febrero, se fortalece la expectativa de un recorte a la tasa de referencia en marzo. —Ana Martínez / PÁG. 5

Ajuste inminente

1. De acuerdo con analistas, la mayoría de los miembros de la Junta parecen dispuestos a recortar la tasa en marzo.
2. Un integrante señaló que sin un ajuste, la tasa real *ex-ante* podría ser excesiva.

MINUTAS DE POLÍTICA MONETARIA

Banxico fortalece la expectativa de recorte en marzo

ANA MARTÍNEZ
amrios@elfinanciero.com.mx

Si bien el panorama inflacionario todavía representa retos, la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) reconoció que el proceso desinflacionario avanza y los analistas coincidieron, tras la publicación de las minutas de la decisión de política monetaria anunciada el 8 de febrero, que se fortaleció la expectativa de que el próximo movimiento será un recorte.

Un miembro manifestó que tan pronto como la próxima reunión se podría evaluar la conveniencia de ajustar la tasa a la baja, lo que dependerá de la información disponible, el progreso en la desinflación y los retos que prevalecen.

Otro integrante de la Junta expuso que la política monetaria debe responder a la tendencia del panorama inflacionario en su conjunto y, dado que ha avanzado, se puede discutir un ajuste en la postura, ya que “no impedirían continuar con una postura restrictiva, la cual es necesaria pues aún queda camino por recorrer”.

Luis Muñoz, subdirector de

análisis económico en Vector Casa de Bolsa, indicó que estos argumentos elevan de manera “muy significativa” la probabilidad de un recorte en la tasa de referencia en la reunión del 21 de marzo.

“Salvo sorpresas negativas de inflación o un *shock* cambiario, la mayoría de los miembros de la Junta parecen dispuestos a realizar un pequeño recorte de tipos en marzo y actuar con cautela a partir de entonces”, indicó Alberto Ramos, economista en jefe para América Latina, de Goldman Sachs.

Analistas de Citibanamex vieron un tono muy cercano a neutro, en línea con un recorte en el referencial en la próxima reunión de 25 puntos base. Señalaron que aumentó su convicción del primer recorte de tasas en marzo.

Alejandro Saldaña, economista en jefe de Grupo Financiero Bx+, expuso que el tono de los comentarios de algunos funcionarios mantuvo cierta cautela; sin embargo, al considerar la baja en la inflación de la primera quincena de febrero se espera un recorte en el próximo mes.

Cuestión de días

El primer recorte de Banxico se daría en marzo, según la expectativa de 33 analistas; Multiva prevé que sea hasta junio.

■ Primer recorte de Banxico, número de analistas



Fuente: Encuesta Citibanamex